

# WIR-in-Erzhausen.de

Frischlinge suhlen in Ernsthofen



(ew) Letztes Wochenende stürmten zahlreiche Frischlinge den Sportplatz des Kreisjugendheimes Ernsthofen. Mit begeisterten Schreien fielen die Kleinen über den vom Hausmeister zuvor wohl stundenlang gewässerten Rasenplatz, der vor den Toren aus dicken Schlamm bestand, her. Als Folge der hohen Temperaturen überzog innerhalb kürzester Zeit eine dicke, braune Kruste die Kleinen. Der Freude am Schlammbad tat dies keinen Abbruch, im Gegenteil. Immer und immer

wieder suhlten sie sich im Matsch. Unterdessen versuchten die Eltern an Kleidung zu retten was noch zu retten war und brachten sich selbst bei so manchem Ansturm in Sicherheit. Es war wie im Märchen. Tja, und wie es in Märchen halt so ist, verzauberte der Einsatz eines Wasserschlauches die braunen Frischlinge in wunderschöne Jungs und Mädels. Am nächsten Tag verabredete sich die Gruppe gleich zur Wasserschlacht (Was eindeutig sauberere Kids hinterließ!) auf zwei aneinandergelagten

Folienbahnen. Da wurde unter lautem Geschrei die abschüssige Bahn auf dem Rücken oder bäuchlings gestürmt.

Zwei Nachtwanderungen und natürlich das gemütliche Beisammensein am Lagerfeuer bleiben allen wohl lange im Gedächtnis.

Vielen Dank an das Personal! Ihr verwöhnt uns jedes mal mit köstlichem Essen, vorbereitetem Grillgut, Stockbrotteig und seid offen und flexibel gegenüber unseren Wünschen.

Wir kommen gerne wieder.